
5 Pièces

300 m²

Réf. L0694ST

25 000 €

St-Tropez
Maison à louer (83990)
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Située  au  coeur  du  village  de  Saint-Tropez,  offrant  une  vue  sur  notre

fameux  clocher  cette  maison  de  famille  vous  séduira  par  son  charme

elle  comprend  :  -  Une  entrée  -  Un  salon  avec  vue  sur  Saint-Tropez  -

Une cuisine ouverte sur la sale à manger et la terrasse couverte a l'abri

du  vent  -Une  chambre  avec  salle  de  douches  -  Une  chambre  de

Maîtres avec dressing /bureau et salle de bains complète -2 chambres

à  l'étage  avec  2  salles  de  douches  et  un  toilettes  -  Une  buanderie

Equipements : climatisation dans toute la maison, possibilité de mettre

l'alarme en perimetrie, wifi, 2 BBQ, canal plus dans ...

Located  in  the  heart  of  the  village  of  Saint-Tropez,  offering  a  view of  our  famous

bell tower this family house will seduce you with its charm it includes:- An entrance-

A living room overlooking Saint-Tropez- A kitchen open to the dining room and the

covered terrace sheltered from the wind-One bedroom with shower room- A master

bedroom with dressing/office and full bathroom-2 bedrooms upstairs with 2 shower

rooms and a toilet- A laundry roomFacilities: air conditioning throughout the house,

possibility  to  put  the  alarm  perimetrie,  wifi,  2  BBQ,  canal  plus  in  the  master  and

living room, ...

JOHN TAYLOR SAINT-TROPEZ

PLACE DE LA MAIRIE - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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